

Manifestations à la mémoire de Clément!

Le meurtre de Clément Méric, étudiant de 18 ans, engagé dans le mouvement syndical et dans la lutte antifasciste, n'est pas un fait divers comme certains médias ont bien voulu le présenter.

Ce jeune militant a été dans de nombreux combats pour plus de justice.

L'agression mortelle dont il a été victime se situe dans un contexte de montée très forte des idées d'extrême droite, des propos et actes xénophobes, portés par des groupuscules nationalistes.

Ces idées, actes, violences sont contraires aux valeurs de la CGT et à ses fondements. Elles sont à l'inverse de ce que nous portons individuellement et collectivement.

Nous les avons toujours combattues. Nous les combattrons continuellement.

En effet, les valeurs portées par la CGT sont celles dans lesquelles prévalent la solidarité, la tolérance, la justice, la liberté, la laicité, la fraternité.

Aussi, la CGT invite l'ensemble de ses organisations à participer à la manifestation du 23 juin, à Paris mais aussi à celles organisées en province les 22 et 23 juin 2013.